

Presse-Information

PR/25/24/AS/CU  
Friedrichsdorf,  
02.12.2024

## **Beginn einer neuen Partnerschaft mit der Santander Consumer Bank AG Early-Bird-Finanzierung: keine Anzahlung, 3 Monate Zahlpause**

**Ab sofort und bis zum 3. März 2025 läuft die neue Early-Bird-Aktion von Kawasaki, die kurzentschlossene Käufer eines neuen Motorrads belohnt. Unter dem Motto „Früh entscheiden – später zahlen!“ steht eine attraktive Finanzierung im Mittelpunkt: Wer sich im Aktionszeitraum für ein neues Straßenmotorrad von Kawasaki entscheidet, kann dieses Bike ohne Anzahlung und mit drei Monaten Zahlpause finanzieren. Möglich macht das der neue Finance-Partner von Kawasaki Deutschland, die Santander Consumer Bank AG.**

Die Wintermonate sind erfahrungsgemäß die beste Zeit, um sich ganz entspannt Gedanken über einen Motorradkauf zu machen: Die Neuheiten für 2025 können bereits auf der INTERMOT (5. bis 8. Dezember 2024) sowie auf vielen Regionalmessen begutachtet werden. Außerdem stehen noch alle neuen Farben zur Verfügung – ideale Voraussetzungen, um die kommende Saison vorzubereiten. Umso besser, dass Kawasaki hierzulande mit der Santander Consumer Bank AG genau in diesen Monaten die Early-Bird-Finanzierung anbietet. So kann sich jeder Kaufwillige schon früh sein Wunschmotorrad in seiner Wunschfarbe sichern und zu attraktiven Konditionen finanzieren. Und es gibt dabei weitere große Vorteile: Eine Anzahlung entfällt, und die Ratenzahlung startet erst drei Monate nach Kaufabschluss.

Die Early-Bird-Finanzierung stellt das erste Angebot von Kawasaki Finance dar, das zusammen mit dem neuen Partner, der Santander Consumer Bank AG, realisiert wurde.

„Kawasaki steht für Ingenieurskunst und kraftvolle Motorräder mit dem gewissen Etwas. Es ist uns eine Freude, nun wieder exklusiver Finanzierungspartner von Kawasaki zu sein und als der Finanzierer der Wahl im Motorradmarkt wahrgenommen zu werden“, so Christian Meik, Key Account Manager Captive Mobility bei Santander Deutschland.

Jürgen Höpker-Seibert, Niederlassungsleiter von Kawasaki, sieht Vorteile für die Kawasaki-Community: „Die Partnerschaft mit Santander Deutschland bietet uns die Möglichkeit, unseren Kunden gute und maßgeschneiderte Finanzierungs- und Leasingoptionen anzubieten, die perfekt auf ihre Bedürfnisse zugeschnitten sind. Gemeinsam können wir Menschen den Traum vom eigenen Kawasaki-Motorrad ermöglichen. Wir freuen uns auf eine gute und erfolgreiche Zusammenarbeit.“

**Santander Deutschland** gehört gemessen an der Kundenzahl – mit rund 3,5 Mio. im Privatkundengeschäft – zu den größten privaten Banken in Deutschland. Sie bietet Privat- und Firmenkunden über verschiedene Kanäle umfangreiche Finanzdienstleistungen an. Ob online, per Video-Beratung oder persönlich in der Filiale – Santander hat ein Service- und Produktangebot, das vom Girokonto bis zur Kreditkarte sowie dem Wertpapiergeschäft ein breites Spektrum abdeckt. In Deutschland ist die Bank der größte herstellerunabhängige Finanzierer von Mobilität und auch bei Konsumgütern führend.

Die hundertprozentige Tochter der spanischen Banco Santander hat ihren Sitz in Mönchengladbach. Weitere Informationen finden Sie unter [www.santander.de](http://www.santander.de).

**Presseabteilung:** Andreas Seiler/Christiane Urban  
Tel.: (06172) 734-115 oder 113  
Mobil-Nr.: (0172) 6198919 oder (0175)4044755  
[www.kawasaki-presse.de](http://www.kawasaki-presse.de)